



ほけんだより



令和6年12月1日
エリナ保育園

各ご家庭ではどのような年末年始を過ごされるでしょうか。年明けから、園でも遊びを通じて子どもたちに伝統や季節感を伝えていきたいと思えます。来年もどうぞよろしくお願い致します。

嘔吐をとまなう風邪について

寒くなってくると、子どもが急に吐いたり下痢をしたりすることがあります。「胃腸風邪・おなかの風邪」と言われるものです。かかってしまったら、とにかく症状が落ち着くまで安静にしましょう。経口補水液や常温の麦茶、野菜スープなどで水分をおぎない、脱水には十分気を付けましょう。



嘔吐の処理



ウイルス性胃腸炎に感染した場合、吐しゃ物や便には、大量のウイルスが含まれているので、二次感染に気をつけましょう。片づけるときは使い捨てのマスクと手袋をして、新聞紙やペーパータオルで拭き取り、ビニール袋に入れます。拭き取り跡にはペーパータオルをかぶせ、50~100倍に薄めた塩素系漂白剤をたっぷりかけて再度拭き取ります。



クリスマスとは

- ★ クリスマスとはキリストの生誕をお祝いする日。
- ・ じつはキリストの誕生日は聖書には記されていません。
- ★ 2~4世頃、太陽と農耕の儀式、冬至が合わさり、12月25日がクリスマスとして
- ・ 定着したそうです。
- ★ また、「クリスマス」という言葉は「キリストのミサ」という意味です。

身体に貼る薬(ホクナリンテープなど)の取り扱いについて

貼付薬はお着替えの際に剥がれやすく、剥がれて床に落ちてしまうと子どもたちが口に入れてしまい窒息する危険があります。実際にホクナリンテープがお着替えの際に剥がれ落ちてしまう場面があり、職員会議で検討した結果、登園中の貼付薬は使用しない方針となりました。

12/1以降登園中の使用は

ご遠慮いただくようご理解・ご協力をお願い致します。

